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RESUMEN ACTA SESIÓN ORDINARIA 
CONCEJO 

MARTES 18 JULIO DE 2017 -12:00 HORAS 

En Conchall, se inicia la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal, realizado a las 13:09 horas, 
La Cai'ladilla, presidida por e l Alcalde señor René de la Vega Fuentes. 

CONCEJALES PRESENTES 

1. SRTA. GRACE ARCOS MATURANA 
2. SR. RUBEN CARVACHO RIVERA 
3. SRA. MARIA GUAJARDO SILVA 
4. SRA. PAULINA RODRÍGUEZ GÓMEZ 
5. SRA. NATALIA SARMIENTO MEDINA 
6 . SR. CARLOS SOTIOLICHIO URQUIZA 
7. SR. RAÚL VALDÉS ARIAS 
8. SR. ALEJANDRO VARGAS GONZALEZ 

DIRECTORES MUNICIPALES 

1. MIGUEL MORAGA TORO 
2. DANIEL BASTIAS FARIAS 
3. RICARDO ALLENDES CARTAGENA 
4. RAUL OPAZO URTUBIA 
5. ALICIA TORO YAÑEZ 
6. ÁNGELA ASÚN SALAZAR 
7. PATRICIO SAAVEDRA MUÑOZ 
8. RENÉ ALFARO SILVA 
9. PAMELA SILVA VERA 
10. NEFTALIPASTENIBARRA 

ADMINISTRADOR MUNICIPAL 
SECRETARIO MUNICIPAL 
DIRECTOR ASESORÍA JURÍDICA 
SECRETARÍA COMUNAL DE PLANIFICACIÓN 
DIRECTORA DE CONTROL 
DIRECTORA DE TRÁN. Y TRANSP. PÚBLICO 
DIRECTOR DE ADM. Y FINANZAS (S) 
DIRECTOR DE OBRAS MUNICIPALES 
DIRECTORA DESARROLLO COMUNITARIO 
DIRECTOR ASEO Y ORNATO (SJ 

1. Aprobación Acta S. Ordinaria 20.06.17 

2. Cuenta 

3. Aprobación Modificación Presupuestaria N°1 O 

4. Aprobación Modificación Presupuestaria N°11 

5. Aprobación Proyectos FIDOF 2017 

6. Autorización para suscribir contrato vía trato directo Servicio de Carta Certificada con Correos 
de Chile, periodo 01 de Agosto 2017 al 31 Enero 2018 (Art 65 letra J Ley 18695) 

7. Varios 

COMPLEMENTO CITACIÓN 

1.· Entrega propuesta Subvenciones 2017. 

2.-Aprobación Subvención al "Club Deportivo BMX Conchau·. 

El Alcalde señor René De La Vega, siendo a las 13:09 horas, del martes 18 de julio de 201 7 da inicio a 
la sesión ordinaria. 

PRIMER TEMA 
APROBACION ACTA 20.06.17 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

Página Nº 4 
El concejal señor Carlos Sottollchio, hace presente que cuando se trajo a colación el tema de los 
Convenios con la Municipalidad de La Reina y Quilicura, el Alcalde senaló que no existirla ningún 
Convenio firmado con Industriales de la Zona. El Concejal trae a la Sala impreso, documento y 
fotograflas, desde la página Web, en donde aparece con los Directores del Circulo de Errpresas de 
Panamericana, indica que su intervención, de esa fecha, esté basada en esta Información 
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El Alcalde señor René De La Vega, ratifica nuevamente que no se ha firmado ningún Convenio con los 
Empresarios, y en virtud de ese encuentro no existe ninguna firma, de ningún documento. 

Página Nº 5 
El concejal señor Alejandro Vargas, hace presente que él consulto si todos los Convenios pasaban por 
el Concejo, e l Alcalde señaló que los de Asociatividad pasaban por el Concejo y los de Cooperación no, 
señala que revisando el Decreto Exento N" 5 72, que es un convenio entre la Municipalidad de Maipú y 
Conchal l, queda claro que es de Asociatividad y no paso por Concejo. 

El Alcalde señor René De !La Vega, expresa que se le pedirá a Dirección de Asesoría Jurídica y Control, 
que emitan informe donde se ,1<;:laren las figuras de Asociatividad y Cooperación. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta del 20.06.17, sin observaciones. 

SEGUNDO TEMA 
CUENTA 

1. Entrega Tramitación Cuenta Sesión Ordinaria de 11. 07 .17 

2. Memorándum Nº 929 de Personal y Remuneraciones. responde consulta efectuada por la concejala 
señora Natalia Sarmiento Medina, sobre presupuesto vigente en personal a contrata años 2009 -
2016. 

3. Memorándum Nº 335 de la Dirección de Asesoría Jurídica, da respuesta a solicitud efectuada por la 
concejala señora Natalia Sarmiento Medina, sobre pronunciamiento a la Agrupación Social y Cultural 
"Asamblea Popular Cortijana". 

4. Memorándum Nº 336 de la Dirección de Asesoría Jurídica, responde a consulta efectuada por la 
concejala señorita Grace Arcos Maturana, sobre listado de comodatos y/o permisos de uso (vigentes 
y terminados) que la Municipalidad ha entregado a distintas Organizaciones, Empresas y Personas 
Naturales. 

TERCER TEMA 
APROBACION MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA Nº10 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El concejal señor Carlos Sottolichío Presidente de la Comisión de Hacienda, indica que la Comisión 
sesionó hoy, indica que un grupo de concejales ha presentado al Alcalde una carta, en que se señala un 
conjunto de temas, de los cuales desean se dé respuesta oportunam ente, el Alcalde ha redactado una 
nota de respuesta, la Comisión ha votado, por su aprobación o postergación, se ha producido un empate, 
4 concejales votaron por postergar la aprobación y 4 concejales votaron a favor, pide se someta a 
votación en el pleno. 

La concejala señora Paulina Rodríguez, indica que sería bueno que quedará en Acta, tanto la carta 
conductora como la carta de respuesta. 

La concejala Rodríguez da lectura a ambas cartas. 

Ren ,c, o .:. u , v .. ~ .... l\lce,1<1e <le Go,..c;h~ U 
Vre.!>Cc n t c: 

L.-,s; ;,,t.;ojq r., mAint'=!!I , t odo:.(o~J Con-ccJ;,le.::- de f;, Munlcl p:illCJ :,.d da Conc.h.:,11 , t.C•"lc,-.,o.::; :i 

b ie n m .,nlrc.::-·t::, ,· ,-.ue,a ..r;:i. opini6u • .,.,-,. ,;<:J~ "',~, pn;;• PV<C$ l.a:i (fe IVlc,<,t1 f ,.: .t1~i6n P r e-,.vs:n.,~ st.,:1d:, N • 
10 •t•• .. , ., .,n cvcn i:r.e,, en t..:tbl :o t:in to de l.:, C Oti,"l l .:.16n d<it H ,·u:.Jc,\d " <:1:u)lO del C o t"lccio 

M u11 i<::op , , I ...i.,t di3 (fe hoy • Lo .:,r1ter lor con c .-. e l p ,·ooó.:. i t o d .o, , . ;,bi d .:, :. tom.;:i.,¡ q vc .:.on 
' " .i.., v .. ,nuo. v p r 1,;,r1,~.-1".' " por r,.¡,ru.• d,c l t'I comu nid.:,d . 

l. , V.i,tor t'l.•TIO!I: ,co<1. prh n c r h.,g:11·, 1.1 dil.l'f'l i nucléu·, ..i.,1 •n nn•<;o '<~lh;lt~~<:> p,.r ...... m., .. 1,.,

g.:i,nt>$ o,i.n L• •::•.u :-ntto 2.1 -0l fl'c r,onol ., C.on t r .:it;,. 

2 . Rc.::-pccrc, d o:I ,-:,unbi v c;1., <'rl()(t~li d ;.• d e n I~ e Jeo.u;,1óf"I oc !;, m .:intcn c lón de l o.:. d rctt:: 

vcrdo:s: .i.olid 1 ,:.nH.>S 'l!XP• -C':1-<'JS e,_,r:;1nt i t'l ::c t ó c n lc;,~ rcfc,.i d ;:u; .') todo,:; IO$ ;,.::;occto:: ql, C 

e n .:.-e.::t o .-.c.::- .,, .. t .::1-,.ie>,· .. ~ ,,.¡ Cnnc .. j <;> h"' fTlt,n,fcstado. A _::;.;)ber , l.:, c obe rt ... r .:i d e t Od;, l.:. 

, vperln:l c h :i.::.-;, ;:,ho.-¡:¡, e n n..:,,.,un"ldón, f!to r ton tiu.,.- lt1':I- c;o, , d 1c 10.-.,:..:o nec~::.::ir 1a,,- p ;ar ..,, 

<f'-'"' 101. tr._•l;>tiJ.odore~ :.e <tc~cmpcncn ó<r"I ;, ,., ,, 1c,; ,~,.1 .. ".,, i n':ló1;ol ~,:, c:,nc..:o d •sno5 y ,en e t 

,,.,.,,-«> c;t,c l;o, n o rnH1tlv.i ViA.- ,n•. Al ,ni8rn o tiempo d e b e lntc l;,r:;:c .:, 1;:i b.-cvcdr;H I c:,I 

.:irocc.:.o do:,. d,;,fin ic:lón p ::,r ;i qv,:,c a p :irti,. .:1 ... ,..,, .,.,.._, <,l .. l o,no ~018 t.,, m o d.;,illda,d de 

.-...:.,·,,..,,., ,.¡ón ir.e~ f r vto d.: u n .ic u.::, du r-Hfl .. >< lv o er1 lo t <::c n 1c o y de co.-.!.Cr"l.:iO d01"1d O:, l .:. 

e c:>mvn•do<.i p ..,,ed:, p.c,·C.tii, •·I V':' n vcst.r o m u o i c i p i o g .:.,;,,·,,;,,,., .;. !lv, 1:1 v to n c:e:J. en c,t:i 

rn;·n .$,1€1 ev u P l:'"''t1clp:ic:fó,"I o h 'l r"IOv.;u;ione $ ru:,:c.i: :1rL,i i; • 

. 'l . €j""-«•c ión lnl"l"lot:d l;.,i,, , f.,. I pro~.r • ma de bach c.:. J. o,1n l o~ término , ..,,prob;i.do.!. p o r ~ I 

Co•"ICOi <> Munlc:;ipo,I en e l rn.i.-co d •1 pr-c:,5\•PVC'St o y p l ;:itl l),•u , .tl d w .l!,"'~ t.iQ, ... v ieentes. 

4 . Compr o met er ;;iccit.-.,·,eSó y ce.::-tl onc.::- u rg,u\11<'$ v .&rl'f c:.oncor d:ir c:on cua Co,,QEij Q l.{t 

imph u.., ..... t-,.,e,lón de v tl l)to a_r,;,,,,.,.. <i .. >!!><:.elón l t"ltc~slvo v d- ,......,1,111'° cx,bc rt;vr~ p.:,.~ 

l ,;e r,0~0, y t:i l .:> d o ,;irb<>l~Y. 
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5 Hn.::atn,.,n\c lo sohett•mos tome l•J mc-d1da~ 1t,mediat:as par-a q ue tant.o en el 

Muni<:'lpl() ~'"º an nu,n,tr.:t co,p()n,c1on s.e tor.Ht(IC'UQ .-.. l a, "º"mn y óll f'r"l&reo lc,g-;il en 

lo r ·cfo,·ldo ut ~rt. . .L3l. de la lii!v Org:u i lo.t Conultu c lon i:,I du Mlaoniciv~lidndofi y <!.f 

<:ill"'t . 3 d • 1., fey 1 8 . S7S que die.o:> reh11ctón .11 I~ t,tt'Obld~H1 y t r ;o"•p:,.rQnQ-& e_r, <u.lln'to <!I 

k'>S víncul«'>~ que pudl• "'•" C)(i$tlr "'" e fg;un.:.s ,c;ontr.:tT.aciQn ,e:,. do pct$0ft.al MuntdpM 

v d4 •~ Cot'PQr~dón c:uol<,ui~ n,, sa:o cu "'od:iolld•d C,ustc Jurh,prudencJo1 .. 1 ts1upc c:to 

que, ~"' osr;,rt.;. con,r11vh\i@ndo lolo pri,.,c,1p 10~ C,t, p robldaO ,odminurn.-1tv ... v de 

~ b :<;t~<1C:lón cc11,,~ n1pl11do,.; ..in k • loy • .:.1 .;xi5 t lr uf• ~ventu~ I c.onrll«o de lnt~,,..~"'~ y 

c o ndlr.Jonos- da prlvilo•lo on ''l<t!f rolo<.lon~ !J de c:a,.~,itoer p crson::.I .. c1ve e,d$tlrla,._ ~ " 

dicha,; con1.r.1t:.tc.1on•• · 

RESPUESTA ALCALDE: 

ConchaU, 18 de Julio dG 201-7 

Honotable ConceJo M uolcl pitl 

Pros-ente 

Junto con s.e ludair y en atendón • I• ca rta pro.sentada con e.sta f@c:h~ f i rmada por 7 de 
tos lntegrantu del Concejo Municipa l de Conchali,. me per'mito sellala r a Uds. mi conformktad 
de revisar y atender cada uno de los puntos descrito. en dicho documento. 

Result a lrni,o rtant • fnd leo r ;,, Uds. q'Ue o n otonctó,, o lo seJ\alado e n los pun t 0$ l Y 4 
relaclo n.;idos con IO$ programas de b"cheos. podo.s y tala do á rbo le s esto¡ no fuo ron 
considera dos en ta formulad6n d e l presuput-$to 2017.Por lo antcrlor se ,idoptaran las med idas 

necesarias en atenció n a la dis po nibllkfad presupuostaria de nuestro Munldpto las cuela 
reque rirán de las co rrespondientes modifica clon u p rcsupueStllrlas y mayores incresos 
o~nómicos del municip io. 

eabe haGer p re.sent111: a Uds. que no o bstante lo expu esto se entre-aara u"* r"eSPtJHt3 
formal de e.da uno de los puntos tratados y descrito, en t.., carta present..Kta, en los términos 
t6cnicos., juñdkos y pre.supuostarios, en roh,c:Jón a 111 moteria trat ada. 

Agradeciendo $ U dfsposldón c:n el avance de nuestra GOmuna y radficando tos acuerdos y 
compromisos adoptados en comité d e hacle:nda se duplde co,dfalmente de Ud.s. 
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El concejal señor Carlos Sottolichio, indica que ambas cartas sean incorporadas al Acta. 

El Alcalde seño René De L a Vega, solicita se tome votación. 

El Secretario Municipal, toma la votación. 

En Votación: 

1. Concejala Grace Arc;c;>s Ma.t11rnna Aprueba, ya que esta modificación 
presupuestaria, tal como se ha manifestado, ha sido una Modificación bastante discutida en las 
Comisiones de Hacienda, y ha sido discutida con el afán de profundizar, poder constru ir y 
avanzar por el bienestar de los/as vecinos/as de la Comuna. Señala que entre eso, por ejemplo, 
que en una Modificación Presupuestaria inicial contemplaba la propuesta de los guardias 
externalizados, siendo la mayoría de los concejales quienes manifestaron su rechazo, también 
se habla planteado bajar el monto para Bienestar, a lo que el Concejo también estuvo en 
desacuerdo, se le planteo al Alcalde hacer un análisis más profundo a cerca del Subtítulo 21, a 
esos tres elementos el dio respuesta, donde se saca la propuesta de los guardias externalizados, 
bienestar, y se hace un análisis y se reduce en cerca de $, oo millones de pesos el tema del 
Subtitulo 21, indica que por otro lado, el Concejo ha manifestado por medio de una carta, distintos 
elementos que son súper importantes para los concejales, que liene que ver con la mantención 
de Áreas Verdes, el programa de bacheo, poda y tala, el Alca lde dio la respuesta, esta se leyó y 
le parece que es atingenle y correcto, se ha expresado voluntad de ir subsanando necesidades 
y ciertos requerimientos que el Concejo ha ido planteando. 

2. Concejal Rubén Carvacho Rivera Rechaza, dado lo señalado por el 
Alcalde, en respuesta a lo solicitado por 7 concejales, indica que después de la explicación que 
dio en la Comisión, si bien es cierto que hay una voluntad de parte de la autoridad de rebajar en 
aquellas cuentas que se habían hecho mención y también en señalar aquellas prioridades que 
la Comunidad siente como algo incumplido (bacheo - poda de tala). Indica que el Concejo no 
solo se preocupa del tema presupuestario. fondos y recursos, sino que sugiere que hay que 
avan.:ar en el tema probidad y transparencia, en virtud de aquello, prefiere posponer la votación 

3. Concejala Maria Guajardo Silva Rechaza, tal como lo manifestó al 
momento de votar en la Comisión, planteo lo necesario que era que se postergara una semana 
más, para así, haber tenido a la vista todo aquello que el A lcalde, a través, de su respuesta, 
señala que nos va a proveer, por lo tanto, como no fue posible postergarla, no aprobará. 

4. Concejala Paulina Rodríguez Gómez Aprueba, tal cual, como manifestó en la 
Comisión, con el tema presupuestario que involucra esta Modificación. Se hizo una propuesta 
inicial, la cual fue debatida ampliamente y dialogada por el Concejo, a la cual se le hicieron 
observaciones, se plantearon temas de los cuales se debían priorizar, eso se hizo de forma 
conjunta cori el Concejo y favorablemente la Administración acogió, en su mayoría, las 
observaciones, a su juicio está en condiciones de aprobar, dará su voto de confianza. 

5. Concejala Natalía Sarmiento Medina Aprueba. 

6. Concejal Raúl Vald és Arias Rechaza, valora la disposición del 
Alcalde, de responder las solicitudes a los 7 de los 8 concejales, pero indica que debe ser 
objetivo, lo que el planteo en Comisión fue postergarla una semana, indica que le preocupa en 
cambio de la ejecución en mantención de las Áreas Verdes, hay muchos habitantes de Conchall 
que trabajan en este rubro. 

7. Concejal Carlos Sottolichio Rechaza. le parece insuficient@ la carta 
que ha entregado el Alcalde a los concejales, le parece grave que esta semana hayan caído, en 
el Municipio, dos denuncias, una por la Empresa de Aseo, y la otra es la noticia que corre por las 
redes sociales, que habría un contingente de familiares trabajando en la gestión y al parecer con 
ingresos bastante interesante. 

8. Concejal Alejandro Vargas Aprueba, releva el ánimo que motivo a 
la nota y propuesta que hicieron 7 concejales que están enfocados a dirigir el Municipio a una 
situación de normalidad, espera que resuelta la situación presupuestaria, espera que sea ese el 
foco, espera sea discutido el modelo nuevo para la mantención de Áreas Verdes. Señala que el 
Alcalde indico que en los próximos días se les entregara en detalle propuestas e invitaciones a 
trabajar en conjunto en cada uno de los puntos que contien@ la carta 

9. Alcalde Aprueba, ratifica y da en garantla, todas 
las respuestas que se han tomado, en las diferentes Comis iones de Hacienda y que se han 
buscado modificaciones y un acercamiento a los concejales, buscando dar una mejor respuesta 
a la comunidad. 
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Se aprueba por 5 votos favor de los concejales: Arcos-Rodríguez-Sarmiento-Vargas y Alcalde, y 
4 en contra de los co ncejales: Carvacho-Guajardo-Valdés y Sottolichío, la Modificación 
Presupuestaría Nº 10. 

CUARTO TEMA 
APROBACION MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA Nº11 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El concejal señor Carlos Sottolichío Presidente de la Comísíó:n de Hacienda, señala que esta 
Modific,u;ión consiste en el traspaso de $30 millones a la Corporación, a fin de llevar a cabo, el acuerdo 
del Concejo de realizar una Aud itoría financiera del período anterior, sel\ala que la Comisión lo abordo 
rápidamente y aprobó por unanimidad su ejecución. 

Se aprueba por la unanimidad de los pres entes la Modificación Presupuestaria Nº 11. 

El concejal señor Car los Sottolichio, informa que en relación a la Modificación Presupuestaria N" 10. 
concurrirá a la Contraloria General de la República, a fin de presentar las materias, a fin de que el 
Contralor tome conocimiento las situaciones. 

El Alca lde señor René De La Vega, manifiesta que en virtud de lo señalado por el conoejal, llama a la 
comunidad a la tranquilidad. in die-a que no se ha faltado a ninguna normativa vigente. 

El concejal señor Carlos Sottolíchío. expresa que eso lo debe indicar la Contraloría. 

QUINTO TEMA 
APROBACION PROYECTOS FIDOF 2017 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra a la Presidenta de la Comisión. 

La concejala señora Paulina Rodriguez Presidenta de la Comisión FIDOF, indica que en la sesión 
pasada se hizo entrega a cada uno de los concejales, el Acta de Evaluación Técnica FIDOF 2017, donde 
se contemplaba, la propuesta por aprobar de 103 proyectos, indica que los que no quedaron, fueron los 
que no cumplieron los requisitos para quedar como admisibles, todo el resto, independiente su 
puntuación, quedaron financiados. 

Se aprueba por la unanimi dad de los presentes Proyectos FIDOF 2017. 

Registro Nombre Monto Monto 
Monto Barrio uv Rut Nombre Proyecto Solicitado PONDERACIÓN Aportado Opir Organización 

En$ En$ 
Total En$ 

476050 
C.M. EL TREBOL JUAN ITA 

27 GS.016.210·2 
ELJARDIN DE LAS 

4()0.000 80.804 480.804 DEL PROGRESO AGUIRRE TEJEDORAS 100% 

C.M. ADA PILAR TAllE~ CóMPóSTA 
476207 SUR 15 65.353.660·7 FETIUZANTE NAnJRAL II 4()0.000 89.300 489.300 URRUTIA 

ETAPA EN OLMÉ 100% 

476045 
A.S.C LU2 EN lA 

El CORTIJO 35 65.644.380-4 
Vovier1do a Nuestras 

400.000 108.995 508.995 TIERRA Rafees 90% 

4760S4 
C.A.M HILITOS DE VESPUCIO 

21 6S.417.360-S 
CONFECCIÓN DE 

400.000 84.620 484.620 PlATA ORIENTE COSTURA Y RECICLANDO 90% 
A.S.C.D.SAYEN 

TEJIENDO COM ODIDAD Y 475833 MWERDEGRAN CENTRAL 41 6$.114.374-8 
EDUCACION 

<W.000 90.000 490.000 
CORAZON 

90% 
C.A.M. VILLA 

SONRIENDO Y BAILANDO 47(;()$8 GEN,RA~ ELCORTUO 32 65.647.750-4 400.000 506.380 906.380 
SCHNEIDER 

REFORZAMOS LA VEJEZ 
90% 

C.M. 
Tal!er de habllld.ad:cs 

475869 
HUECHURABA 

SUR 16 6S.094741·K manuc:les de tejido 'r' 400.000 129.589 529.589 CENTRAL 
HISTÓRICO cortinas 

90% 
C.M. 

CONFECCIONANDO Y 475840 HUECHURABA SUR 16 74.376.300-9 400.000 80.000 480.000 
CENTRAL 

REGAlANOO 
90% 

476358 
C.A.M. LOS VESPUCIO 

23 65.000.098-6 
AMASANDO NUESTROS 

400.000 82.000 482.000 MINf AALES ORIENTE SU Ellos 90% 

C.D.C. SABINO T.~KLLER DE FUTBOL 
476213 AGUAD KUNKAR SUR 15 7Z.GS4.400·3 CAMPEONfS Of MAÑANA 385.100 97.000 482.100 90% 

C.M. RADIO OH ESPERANZA, TALLER DE 
476273 PACiFtCO SUR 16 65.519.290-S TEJIDOS 400.000 83.S56 483.556 90% 

VESTIDOS Y f,..1ANTAS 
PARA BAILAR, MANTELES 

PARA HERMOSEAR Y 
TALLERES OE CUECA CON 

476335 A.S.C.F. PINDAL EL CORTIJO 32 65.0 54.S77· K PINDAL 400.000 82.000 482.000 00% 

e .o. ARTESANOS VESPUCIO JUGANDO CON LA PELOTA 
4?6342 JUNIOR ORIENTE 21 65.058.350-7 Y RECICLANDO 400.000 83.000 483.000 90% 

VIVACETA BAILANDO CON PASIÓN 
·----- · -- ---- . . -· --·· -- -- -.. .. . . . . . .. --· .. .... . -. . .. ,. .. ,., .. ,. . ··-_,, _ --.. 
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476051 
C.M. GABRIELA JUANITA 

28 65.829.160-2 
Taller Multifunclonal d4? 

396.215 64.000 460.215 
MISTRAl 1 AGUIRRE Confección 85% 

C.M UNION Y PARA ABRIGAR 
476338 ESFUERZO BALNEARIO 13 65.040.547-1 CAUENTITO 400.000 60.800 460.800 85% 

C.M.ALIANZA 
PARAfl VJVACTTA ACTIVANDO NUESTRAS 

476313 PROGRESO BARON 7 65.012.8~1 VIDAS 0100.000 2·15.000 645.000 80% 

CONFECCIÓN CORTINAJE 
PARA NIÑOS DELJAROIN 

C.A.M. MAR Y INFANTIL POR UN 
476316 CIEl O EL CORTIJO 30 65.040 .569-2 FUTURO M EJOR 400.000 80.000 480.000 80% 

APRENDO A COSER PARA 
476049 A.S.C. AMTU CEl'ITRAl 20 65.030.249-4 MEJORAR NUESTRA 309.000 63.34() 372.340 

CALIDAD DE VIDA 80% 

4758-13 C.A.M POR UN VIVACETA 
6 73.666.400· 3 LAS ARAÑITAS •00.000 81.500 481.500 MAÑANA MEJOR BARON 80% 

CM.JUNTAS EQUIPAM IOENTO Y 
476299 RENACIENDO CENTRAl 65.094.595·6 APRENDIZAJE DE TEJIDOS 400.000 24$.000 6'$.000 75% 

TEJIENDO ILUSIONES , 
POTENCIAR HA61UOAOES 

C.M. POBLACIÓN VIVACETA Y TtCNICA5 EN NUESTRAS 
476268 EL OLIVO BARON 8 72.333.40().4 SOCIAS. 400.000 77.250 477.250 75% 

COSIENDO LINDAS 
C.M. LAS JUANITA SÁBANAS VAMOS 

476198 MARAVILlAS AGUIRRE 26 65.313.860-9 HACIENDO 400.000 40.000 440.000 70% 
TEJIENDO CON AMOR LOS 

C.A.M. ROSAS DE JUANfTA CHAlECOS DEl ADUlTO 
476194 OTOÑO AGUIRRE 26 GS.805.41(>.4 MAYOR 400.000 40.000 440 .000 70% 

C.M. LOS CREANDO NUESTRAS 
476165 JAZMINES SUR 10 65.972.680-7 SABANAS 350.740 75.000 425.740 70% 

PARA ESTE ,RIQ 
CA.M. LAS INVIERNO, UNA 

4 76154 SIEf'-.,1PRE VIVAS El CORTIJO 30 GS.029.901·9 CAUENTITA FRAZADA 400.000 60.000 4EO.OOO 70% 
C.M. FUERZA DE APRENDIENDO Y 

476264 MUJER CENTRAL 41 GS.094.739-8 ENTREGANDO AMOR .;oo.ooo 108.673 508.673 70% 

C.A.M. SUEÑOS SONRRIENOO Al ,\IRE 
476330 DORADOS El CORTIJO 32 65.083.164·0 LIBRE ·>00.000 289.800 689.800 70% 

476201 
C.M. AMISTAD Y 

CENTRAL 9 65.024.910·0 
ARMONIA TEJIENDO ESPERANZA 360.000 40.000 400.000 

70% 
APRENDIENDO DE 

476359 
C.M. VlllA DEL VNACETA 

36 65.368.110·0 
NUESTROS Allos 

400.000 40.019 440.019 VALLE BARON DORADOS NOS 
CUIDAMOS DEL FRÍO 70% 

C.A.M. JÓVENES 

39 1 
LAS ABUELAS 

4763114 DE CORAZÓN OAlNEARIO 65.7$6.980-1 EMPRENDEDORAS 400.000 SS.600 455.600 70% 

C.A.M. LOS 
476337 OfülNES DORADO ELCORTUO 44 65.052.393,8 TEJIENDO ll USIONES 400.000 40.400 440.400 70% 

LA TECNOlOGIA ABRE 
VENTANAS PARA 

C./\Jvt AMISTAD Y VIVAC ETA MODERNIZARNOS CON 
476193 FRATERNIDAD BARON 6 6$.351.030-6 LAS REDES SOCIALES 255.980 40.000 295.980 65% 

YOGA = MEDITACIÓN, 
EJERCICIOS : MENTE Y 

476170 A.S .. C SALUDARTE CENTRAl 14 65.083.29$.-7 CUERPO SANOS .t00.000 65.000 465.000 65% 

476347 C.A.M VIDA SANA CENTRAl 14 65.717.410-6 M OTIVIOAO SALUDABlE 400.000 76.000 476.000 65% 

476038 C.A.M. LA 
ElCORTUO 73.567.400·9 

AMISTAD 
PROYECTO "SIN ENVIDIA" 400.000 70.000 470.000 

65% 
El EJERCIQO Y EL PASEO 

476351 CJ\<t AMOR Y F" F Fl CORTIJO 31 65.361.010-6 NOS MANTIENE JÓVENES 
400.000 60.000 460.000 Y SALUDABLES POR 

SIEMPRE 65% 

C.M. PAZY EQUIPAMIENTO DE 
476278 CONCORDIA SUR 10 73.118.800·9 ENSERES 294.600 47.500 342.100 65% 

C.A.M. FUENTE DE VIVACETA A RECREAR Y OXIGENAR 
47619:J VIDA llARON 36 65.354.050·7 MENTE Y E5PIRITU 4.00.000 162.500 S6l .SOO 60% 

COMIDAO Y PU0LICIOA0 
A.S.C. ARTESANAS EN NUESTRO LUGAR DE 

476196 OEL VIENTO SUR 10 65.117.882-7 TRABAJO 4')0.000 54.650 454.650 60% 

C.A.M. El JUAN ITA 
476i S3 fNSV EÑO AGUIRRE 26 65,082,877-1 TALLER OE sA8ANAS 366.000 ~ .103 ~6.103 60% 

C.A.M. BLANCAS VESPUCIO FORTAl ECIENDO LA 
476228 PALOMAS ORIENTE 38 65.028. 725-8 CONVIVENCIA GRUPAL 358.460 •10.000 398.460 60% 

C.A.M. AMIGOS 
DEL DOCTOR AÑOS DORADOS UN OÍA 

476312 SYMON EL CORTIJO 31 72.637.700-6 DECAMPO • 00.000 173.690 573.690 60% 
CONOCIENDO l UGARES 

C,A,M , VIVAC.:ETA HISTOR.ICOS Ot 
476320 MONTERREY OARON 5 73.666.200·0 SANTIAGO. 400.000 40.000 440.000 60% 

C.A.M VIAJANDO CON ALEGRIA 
476039 EXPEAl(NCIA Y EL CORTIJO 31 65.079.804-K OlSFRUT/\NOO LA 400,000 83.200 483.200 

JUVENTUD SOLTERIA 60% 
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475839 A.M. APOLO XIII 
VIVACETA 

G 65.012.21S-6 
A('.'lPlliiNOO NUESTRO 

400.000 40.300 440.300 
BARON MICROEM PRENOIMIENTO 60% 

AGRUPACIÓN 
GUIAS V SCOUT 

4 76204 RUCA.MANQUE EL CORTIJO 32 65.859.870-ll ORDENANDO MI FUTURO 4 00.000 so.ooo 450.000 60% 

C.M. MADRES COMPARTIR NUESTRO 
476326 UNIDAS SUR 10 73.115.400-7 ANIVERSARIO N• SO 393.000 40.000 433 .000 5-0% 

476357 
C.A.M CADENA DE 

BALNEARIO 13 73567600-l 
RENOVAR ENERGIAS Y 

.030.750 36.750 367.500 
CORAZONES SER FELICES POR UN DÍA 50% 

A.S.C.D. PRESENTE VESPUCIO UN PISO PARA NUESTRA 
476262 YfUTURO ORIENTE 22 65.787.860-K SEDE ~00.000 81.060 .Wl .060 90% 

476048 C.tv1. SUYAI BALNEARIO 13 65.084.063-1 CORTE Y CONFECCIÓN 400.000 80.000 4$0.000 80% 
SABANAS PARA LOS 

ADUlTOS MAYORES V 
CORTINAS PARA NIÑOS 

C.A.M. LOS AllOS DEL JARDIN GASRIElA 
.-176198 DORADOS SUR 40 73.750.600-2 MISTRAL 4 00.000 50.000 450.000 70% 

C.A.M. "AÑOS VIVACETA MUJERES 
476306 f-EllCEs• BARON 6 65.347270-6 EMPRENDEDORAS 350.000 50.000 400.000 70% 

476036 
C.A.M. LAS 

EL CORTIJO· 30 65.085.135--8 VOLVER A EMPEZAR 400.000 •0 .775 440.775 
PODEROSAS 60% 

JUANrTA MENTE SANA EN CUERPO 
476195 C.D . . ~ERO fUSION AGUIRRE 28 65.341.340-8 SANO 4 00.000 40.000 440.000 55% 

CA.M. Al FINAL 

1 476190 OELOIA CENTR4l 2 6SJXl7.416-S FELIZ OIA DE CAMPO 4 00.000 70.000 470.000 50% 

C.M. VILLA VIVACETA 
476160 JAVIERA BARON 4 65.519.920-9 TEJIENDO TERNURA 330.000 54.000 384.000 70% 

C.M. RADIO JUANITA 
'176249 CHILENA AGUJRRE 26 65.057.368-4 APRENDIENDO A TEJER 360.000 40.647 400.647 65% 

CAM. JUANITA 
ITURRIAGA TALLER DE CONF€CCIÓN 

476056 QUEZADA CENTR4l 1·1 65.154.07~4 UNIDAS '100.000 80.000 480.000 75% 
TEJER PARA ENTREGAR 

A.S.C.D. AURORA JUANITA AMOR A LA VIDA Y El 
476174 BOREAL AGUIRRE 27 65.117.302-7 PROJIMO .099.987 80.000 479.987 75% 

CONFECClÓN DE 
C.M. BELlA VIVACETA SABANAS Y BOlSAS 

47624 ESPERANZA BARON 4 65.349.150·6 REUTILIZABLES 400.000 80.000 4$0.000 75% 

C.M. AMORY 
475831 ABNEGACIÓN CENTRAL 41 72.629.100·4 RECICLAJE DIVERTIDO 400.000 104.700 504.700 75% 

RECREANDONOS 
C.A.M. EL EDEN DE V1VACETA SANAMENTE VISIT/~NOO 

476280 CONCHALÍ BARON 8 65.064.183· 3 LUGARES TI PICOS 4 00.000 162.500 562.500 55% 

C.M.SANTA JUANlrA TEJER YTEJER QUE 
476288 MARTA AGlJIRRE 26 65.013.21~ 6 VAMOS A APRENDER 359.500 40.000 399.500 65% 

TEJIENDO Y 

1 
C.A.M. REMANZO COSTURIANOO NOS 

476131 DE PAZ El CORTIJO 30 73.888.000-5 ALEGRAMOS LA VIDA 4 00.000 58.788 458.788 65% 
APRENDIENDO V 
ENSEÑANDO El ARTE A 

C.A.M. ESTREU,\ TRAV(S DEL GENERO Y lA 
476345 o e ontN BALNEARIO 13 73.668.200-1 LANA ,100.000 111.800 511.800 55~ 

C.A.M. ESPIRITU EL ESPÍRITU CRECE 
476308 JOVEN CENTRAL 10 65.137.680-7 CUBRIENDO A LOS NIÑOS 390.000 60.000 450.000 65% 

C.M. Vll lA VESPUCIO EMBELLECIENDO 
476348 MÉXICO ORIENTE 23 73. 745.500-9 NUESTRO HOGAR 4 00.000 86.670 486.670 55% 

UN SUE~OS MÁS 
CUMPLIDO OÍA DE 
RECREACIÓN Y 
ESPARCIM IENTO PAR,'\ 

A.$.C. LOS SOCIOS QUE EN SU 
SEMBRANDO VIVAC ETA MAYORIA SON DE LA 

4 76314 SUE/;iOS BARON 36 65.064.079-9 TERCERA €DAD 400.000 81.950 481.950 55% 

C.M. El JUAN ITA TRABAJANDO UNIOAS 
476317 AMANECER AGUIRRE 27 74.168.400·4 POR UN BIEN COMÚN 400.000 40.000 4<0.000 70% 

C.M.OIEGO TALLER DE TEJIDO A 
476318 PORTALES BALNEARIO 13 72.615.300·0 PALILLO Y CROCHET. 380.000 76.580 456.580 75% 

C.A.M, ROMA.NCE DISEílANDO NUESTRO 
476322 DE ATARDECER CENTRAL 2 65.067.532·0 HOGAR CON ALEGRIA 351.000 39.195 390.195 65 

C.M. El VIVACETA 
476324 COMENDADOR OARON 8 5 3.300.347·8 TEJIENDO PROGRESAt .. 1os 400.000 90.000 490.000 75% 

A.S.C. ARTESANOS CAPACITÁNDONOS Y 
EMPREN0E00RfS FORTAl ECIENDONOS CON 

476328 DE CONCHALÍ SUR 10 65.050.254-0 TALLERES ARTESANALES '100.000 176.516 576516 75% 

VESPUCIO EQUIPANDO NUESTRO 
476301 CA.M LO FERRER ORIENTE n 65.050.475--S ESPACIO 338.980 81.000 419.980 75% 

A.$.C. LOS Renov-c1ción Y 
475412 COPIHUES DE M I EL CORTIJO 33 65.029.588·9 ActvallzJclón Estilos. de 400.000 138.400 5, 8.400 

TIERRA Dan-za 90% 
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C.M. GABRIEtA 
TEJIENDO CON AMOR 

475829 
M ISTRALN'2 

EL CORTIJO 31 65.010.770·5 PARA LA FELICIDAD DE ·100.000 81.415 481.415 
NUESTROS NIÑOS 75% 

·175838 
C.A.M. MANOS 

CENTRAL 9 65.011.444-2 
TEJIENDO Y RECICLANDO 

362.250 40.2SO 402.SOO AMIGAS EN CONCHAU SS 

475847 
C.M LOS 

SUR 3 72.322.200-1 
RECUPERANDO LO 

400.000 50.000 450.000 BALNEARIOS PERDIDO 65% 

476247 
C.M. POBlAClO N 

CENTRAL 2 65.016.200-5 
Abrigando y decorando 

349.920 38.880 388.800 INDEPENDENCIA nuestro hogar ó5% 

476046 
C.M. PALM ILLA 

BALNEARIO 18 65.011.250-4 
LAS TEJEDORAS 

4 00.000 82.597 482.S97 
ORIENTE RO BOTICAS 65% 

PARA QUE NUESTROS 

A.S. LAGRAN JUANITA 
ABUELITOS DUERMAN 

476297 27 65921180-7 A8RIGADITQS. POR UN 400.000 90.560 490.560 FAMILIA AGUIRRE 
SUEÑO REPARADOR 
C/\LIENTITO. 75% 

C.A.M UNION Y VIVACETA 
CON AMOR SEGUIMOS 

476354 
AMISTAD BARON 

8 65.305.450-5 ARREGLANDO NUESTRO 400.000 42.880 442.880 
HOGAR 45% 

476355 
C.A.M LAS FLORES 

EL CORTIJO 30 65.837.850-3 
TEJIENDO CON LA AYUDA 

365.Sl O 40.000 405.510 DEL EDEN DE DIOS 55% 

476356 
C.M. NUEVA 

BALNEARIO· 13 65.10 1.600-2 
ENDULZANDO NUESTROS 

400.000 80.17ó 480.176 ESPERANZA AÑOS DOPADOS 65% 
DISFRUTANDO LA VIDA AL 

'176360 A.S.C. ABIDEV SUR 3 65.347.990·5 AIRE LIBRE 400.000 159.000 559.000 55% 

e.o.V.LA SALUD ES PROYECTO ECOLAORILLOS 
476211 UN DERECHO 6S.OS4.G04-4 Y RECICLAJE 400.000 82.000 482.000 95% 

C.A.M. VOLVER A VlVIR UN l)IA 
476215 EMPEZAR CENTRAL 9 65.136.030-? INOLVIDABLE 400.000 50.000 450.000 45% 

e.o. JUVENTUD M EJORANDO NUESTRO 
476219 INDEPENDIENTE BALNEARIO 17 65.119.043·6 SEGUNDO HOGAR 399.143 92.000 491.143 65% 

TEJIENDO MARAVILLAS 
A.S.C. TEJEDORAS CON Pt,LILLO, CROCHET Y 

476266 DE sumos SUR 10 65.053.221-K HÓRQUILLA 400.000 50.000 450.000 SS% 

EXPLORANDO NUEVAS 
476275 A.S.C.D. CREACION BALNEARIO 48 65.021.416·1 ARTES 373.300 73.000 446 . .300 65% 

COCIENDO PARA LAS 
VESPUCIO NECESIDADES DE 

476276 C. M. MILIARAY ORIENTE 22 65.154.100.K CONCHALl qQ0.000 40.000 4~0.000 70% 
RECICLANDO Y 

A.S.o.c RAYO AZUL RENOVANDO MI 
476303 fü'ISTER BALNEARIO 18 75.987.SOO· l VESTUARIO 250.983 50.000 300.983 80% 

A.$.C. ESCUELA 
PARA REPRESENTAR SIEN CARNAVAl ERA 

TWISTER EN 
DEBEMOS VERl'IOS 

476305 ACOÓI\I eAlNEARIO 18 6S.Oo4, 132·9 
BONITO$. 

350.000 103.360 453.360 80% 

C.M. BRISAS DEL COMPARTIENDO 
476307 MAR CENTRAL 2 65.041,541·8 NUESTRO BENEFICIO 390.000 60.000 450.000 65% 

A.S.C.D. AMIGAS 
5E+06 POR SIEMPRE CENTRAL 2 65.041.544·2 ABRIGANDO A LOS BEBES 390.000 64.955 454.955 70% 

BAILANDO Y AYUDANDO 
C.A.M. GRAClAS A A LA COMUNIDAD, NOS 

476331 lAVIDA CENTRAL 9 65.006.466·6 HACE FELICES 4-00.000 68.000 468.000 70% 
A.s.c.o. NUEVOS DEPORTE Y GIMNASIO 

TALENTOS DE VIVAC ETA PARA LOS JOVENES DE 
476334 CHILE BARON ? 65.001.106-G CONCHAU. ~00.000 100.000 500.000 80% 

C.M. ESFUERZO '( VESPUCIO 
476339 PROGRESO ORIENTE 24 65.348.190.·K ESTAMPANDO SUEf.JOS ~AR.650 60.000 448,650 55% 

39.479.068 8.416,873 47.895.941 

SEXTO TEMA 
AUTORIZACIÓN PARA SUSCRIBIR CONTRATO VÍA TRATO DIRECTO SERVICIO DE CARTA 
CERTIFICADA CON CORREOS DE CHILE. PERIODO 01 DE AGOSTO 2017 AL 31 ENERO 2018 
(ART. 65 LETRA J LEY 186951. 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El Secretario Municipal, indica que se hizo llegar a cada uno de los conc.ejales una minuta, que dice relación 
con la descripción del servicio de carta certificada, esta modalidad está dada por las cotizaciones que efectúa 
y el régimen interno que tiene Correos de Chile. Indica que la Cotización para este periodo tiene un valor de 
$504 pesos por carta certificada. 

Se aprueba por la unanim"idad de los presentes la Autorización para suscribir contrato Vía Trato 
Directo Servicio de Carta Certificada con Correos de Chile, periodo 01 de Agosto 2017 al 31 Enero de 
2018 (Art. 65 Letra J Ley 18.695). 
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OCTAVO TEMA- COMPLEMENTO 
ENTREGA PROPUESTA SUBVENCIONES 2017 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra a la Presidenta de la Comisión. 

La concejala seílora Paulina Rodríguez Presidenta de la Comisión Subvenciones, indica que se está 
haciendo entrega de la propuesta Subvenciones 2017, la cual ha sido trabajada en Comisión, hoy se llegó 
a un acuerdo con la propuesta presentada por el Alcalde y la de la Comisión. El espíritu fue mantener y no 
disminuir los montos. 

NOVENO TEMA 
APROBACION SUBVENCUÓN AL "CLUB DEPORTIVO BMX CONCHALÍ" 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra a la Presidenta de la Comisión. 

La concejala señora Paulina Rodríguez Presidenta de la Comisión Subvenciones, se hace entrega de 
una copia de la carta dirigida por el Club Deportivo BMX Conchalí, se había planteado en uno de los concejos 
anteriores que era una solicitud en base a un campeonato que asistirán en EEUU, debido a una oonfusión 
de parte de la Organización. quienes presentaron distintas cartas, por lo que no había claridad en la solicitud 
y en el monto. Se solicita poder evacuar por separado esta solicitud. El monto es por $900.000.-

se aprueba por la unanimidad de los presentes la Subvencíón al " Club Deportivo BMX Conchalí" , 
por un monto de $900.000.-

DÉCIMO 
VARIOS 

El Acalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

La concejala señora Natal1ia Sarmiento, manifiesta que tiene problemas con el correo institucional, no 
le llega la información. 
Consulta qué sucede con el tema de la Feria Costumbrista, se han generado diversos oomentarios por 
las rede~ ~ociales y de algunos funcionarios, hacia los vecinos. 

El Alcalde señor René De La Vega. indica que por las redes sociales circula una información con el logo 
municipal, se llamó a la Empresa, ya que la Municipalidad no tiene n ingún vínculo con ella. Para este 
año no hay dineros contemplados para Ferias Costumbristas. 

El concejal señor Alejandro Vargas, consulta de quién se trata ese particular. 

El Alcalde señor René De La Vega, indica que ese particular hoy día está solicitando patente para poder 
hacer una Fonda en la Diagonal José Maria Caro. 

El concejal señor A lejandro Vargas, le consulta al Alcalde si él los busco. 

El Alcalde señor René De La Vega, señala que no. lo úníco que está en antecedente, es que es un 
particular que quiere realizar una Fonda. El particular está buscando de alguna u otra manera que la 
Municipalidad lo patrocine, hasta ahora no hay acuerdos con ese particular. 

El concejal señor Alejandro Vargas, tiene una interpretación con la inquietud de la gente, dada la 
magnitud de las actividades que se realizan tradicionalmente en Fiestas Patrias, hay mucha gente 
vinculada {locatarios, grupo.s folclóricos), por lo tanto, el solo hecho que otra persona esté pensando 
hacerlo, genera especulación, por eso consulto si era la Municipalidad que buscaba a este particular. 
Consulta si el recinto está en condiciones, habiendo presupuesto, de realizar una Feria Costumbrista 
como se ha hecho anteriormente. 

El Alcalde señor René De La Vega, expresa que lamentablemente. como información genérica, tienen 
el presupuesto total de la nueva cancha, que se construirá atrás, ese dinero ya está aprobado, por tiempo 
habría que ver si calza un evento con otro. 

El concejal señor Alejandro Vargas, cree que se deben tomar decisEones prontamente. 

La concejala seflora Paulina Rodríguez, solicita programa, presupuesto, llamado a licitación, que se 
informe a tiempo, ya están a mediados del mes de Julio, los tiempos no alcanzaran. 

La concejala señorª Natalia Sarmíento, solicita informe de los locales nocturnos en la comuna, fecha 
de otorgamiento y si están cumpliendo con los requisitos para su funcionamiento. 

El Alcalde señor René De la Vega, señala que hace más de un mes se están generando instancias 
hacia la inspección con carabineros, con inspección, para verificar su comportamiento normativo. 
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El concejal señor Rubén Carvacho, manifiesta que el próximo martes, seguirán con reuniones sobre 
la nueva Ordenanza Municipal, se hará un a exposición por parte del Departamento de Rentas y 
Finanzas. 

La concejala señorita Grace Arcos, indica que el próximo martes a las 17:00 horas, habrá Comisión de 
Salud, donde se abordará el tema del CECOF Alberto Bachelet. Por otra parte, indica que se han 
acercado varios vecinos a manifestar su preocupación, los cuales viven en la Ruta Patrimonial, hay cerros 
de escombros, cree que la Empresa debiese hacerse responsable, pide se dé solución a esa 
problemática. 

El concejal seilor Alejandro Vargas, reitera solicitud de exposición por parte de la Empresa Metro, 
indica que él hablo con uno de los Directores, Wladimir Glacinovich, da el nombre para que se puedan 
poner en contacto con él. Por otra parte, sobre el tema del asesinato. no estaba al tanto, la Municipalidad 
tiene que ser reactiva, hay facultades extremas por parte del Municipio, sugiere clausurar hasta poder 
despejar, se debe actuar con fuerza. 
Finalmente, vuelve a solicitar copia de Oficio 1300, enviado a la Contraloría General de la RepOblica, es 
muy importante tener copia de ese documento, siente que no hay devolución de la información. 

El Alcalde señor René De La Vega, expresa que se le hará entrega de la copia, no sabe por qué no se 
le ha hecho llegar. 

La concejala seilora Paulina Rodrlguez, solicita se tomen las acciones respectivas en el sentido que 
busquen perseguir las responsabilidades administrativas, en tomo a la situación presupuestaria, su 
discusión y su proyección, en relación a las observaciones que se han considerado de carácter complejo, 
por la misma Contraloría, con el afán de resguardar su rol de fiscalización, en este periodo y en el anterior, 
necesita con énfasis, poder resguardar estos intereses. 

La concejala setlora Maria Guajardo, indica que en el ámbito de educación, informa al Concejo, que et 
día 14.07 .17, falleció un educador, que fue Director de Establecimientos Educacionales en Conchalí, que 
además fue Director de Educación y que su gestión, hace 20 años. se creó la Big Band. 
Por otra parte, el día 11.07.17, solicitó se le entregara el listado de personas que están siendo contratadas 
en la Corporación, bajo el 10% de la Ley Sf;P; a la fecha no ha tenido respuesta. 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra al Representante del COSOC. 

El seílor Ricardo Calvo Representante del COSOC, indica que solicito información sobre la Ordenanza 
de ocupación y permisos de bienes nacionales. senala que se está tratando en Comisiones, pero el 
COSOC no ha recibido ninguna información, solicita se les de satisfacción de las solicitudes que realizan. 

El Secreta rio Munic ipal, indica que de acuerdo al Reglamento Interno de Sala del Concejo, se han 
registrado dos solicitudes de Uso de la palabra. 

La señora María Peña Sepútveda, consulta por qué las patentes han subido, ella pagaba una cierta 
cantidad y ahora pagan el doble. 

El Alcalde setlor René De La Vega, indica que las patentes no se han modificado en su valor, no se ha 
probado ninguna modificación a los montos, sugiere verlo directamente con la Unidad de Patentes. 

El concejal seílor Alejandro Vargas, pide se analice el tema, no es primer locatario que asiste a la 
Municipalidad por el mismo tema. 

El señor Eduardo Poblete, pertenece a ta Agrupación "Valiente Renacer", menciona la falta de 
transporte para personas con discapacidad en su agrupación. 

El Alcalde señor René De La Vega indica que a través de SECPLA, se está postulando a un bus, para 
las personas con discapacidad de movilidad. 

El Alcalde seílor René De La Vega, sel\ala que no habiendo más varios, siendo las 14:27 horas da por 
terminada la sesión 

ACUERDO Nº 79/2j)J7 

SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS 
EN SESION ORDINARIA 

MARTES 18 DE JULIO DEL 2017 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta del 20.06.17, sin observaciones. 

ACUERDO Nº 80/2017 
Se aprueba por 5 votos favor de los concejales: Arcos-Rodrlguez-Sarmiento-Vargas y Alcalde, y 
4 en contra de los conceja les: Carvacho-Guajardo-Valdés y Sottolichio, la Modificación 
Presupuestaria Nº 10. 
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ACUERDO Nº 81/2017 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Presupuestaría Nº 11. 

ACUERDO Nº 82/2017 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Proyectos FIDOF 2017. 

ACUERDO Nº 83/2017 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para suscribir contrato Vía Trato 
Directo Servicio de Carta Certificada con Correos de Chile, periodo 01 de Agosto 2017 al 31 Enero de 
2018 (Art. 65 Letra J Ley 18.695). 

ACUERDO N° 84/2017 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Subve · • al "Club Deportivo BMX Conchalí", 
por un monto de $900.000.· 


